





Número 1235

http://www.ppciudadreal.es/

02 de septiembre de 2016

Madrid

Toledo

La vicepresidenta tercera del Congreso, Rosa Romero apela al "sentido de Estado" del PSOE para romper el bloqueo que permitirá que Rajoy pueda formar el Gobierno que le han pedido los españoles

De cara a la celebración de la segunda votación del Debate de Investidura que tendrá lugar hoy

Romero ha pedido a Pedro Sánchez "que aparque su cabezonería" y que comience a ser "parte de la solución" en vez de ser "el problema". En su opinión, la actitud del Pedro Sánchez y de su equipo está provocando una fuerte división en el seno del PSOE pero lo realmente grave es que "la negativa de los socialistas a que forme un Gobierno el partido que ha ganado las elecciones tiene graves consecuencias para nuestro país". "La falta de un Gobierno durante tanto tiempo genera incertidumbre, frena las inversiones e incluso repercute en la creación de empleo". Ha indicado que "el no de Pedro Sánchez para el PP es un no a la gobernabilidad de España que nos llevará a unas terceras elecciones, algo que él mismo ha dicho que no desea".



Por eso, le ha pedido que salga un momento de la burbuja de la sinrazón y dedique un minuto a escuchar a esos españoles a los que dice representar porque está convencida de que nadie desea que se celebren unas terceras elecciones. Considera que en el PSOE aún queda algún resquicio de "responsabilidad política, generosidad y altura de miras" por lo que hay margen para desbloquear la situación y formar Gobierno.

La diputada regional, Lola Merino, denuncia que el empeño de Page de modificar la Ley de Caza está generando un grave perjuicio al sector cinegético



Merino en la reunión con el sector de la caza

Merino ha asegurado, tras su reunión con los representantes de la Mesa regional de la Caza, que "no es razonable que Page proponga una nueva ley en el 2016, cuando el Gobierno de Cospedal la aprobó en 2015 con el consenso y la participación del sector cinegético". "Entendemos que los cambios que proponen los socialistas obedecen realmente a los compromisos políticos de Page con los ecologistas de Podemos, que les dieron el poder a cambio de defender sus intereses olvidándose de los cazadores".

Tras las declaraciones del consejero de Agricultura pidiendo que el PP se sume a la ley de caza de Page, Merino ha indicado que "eso no puede ocurrir" porque el presente borrador no es una defensa de la Caza y de la actividad cinegética, sino que la dificulta aumentando los controles y burocracia administrativa, aumenta y agrava las sanciones, deja desprotegido al sector agrario frente a los daños que determinadas especies pueden causar en las explotaciones y dificulta el control de depredadores.

La diputada regional, Cortes Valentín: "Page, con su nefasta gestión, ha conseguido que Castilla-La Mancha se convierta en la peor región para trabajar"

Toledo

Así lo ha asegurado tras conocer las denuncias de un sindicato de la región a raíz del informe Adecco. Este informe alerta de que CLM cuenta con menores oportunidades y satisfacción en el trabajo que el resto de autonomías. Además, en cuanto a seguridad en el empleo (siniestralidad, cobertura de la prestación por desempleo, paro de larga duración y tiempo necesario para encontrar empleo) CLM se sitúa en el último lugar con una evolución adversa de -2,6 puntos y sobresaliendo el dato de que los castellano-manchegos necesitan 18,3 meses para encontrar empleo. Ha puesto el acento en otro dato desalentador que queda reflejado en este informe y que ha sido denunciado por CSIF y es que el salario medio en CLM es de 1.464 euros, muy por debajo de la media nacional (1.638 euros mensuales) y que supone un descenso del 2,8% respecto al segundo trimestre del 2015, el más alto de todas las comunidades autónomas. La "desastrosa" situación del mercado laboral de la región por culpa de la "pésima" gestión de Page ha recibido en el mes de agosto un nuevo mazazo ya que el desempleo ha subido en 1.413 personas y la provincia de Ciudad Real ha sido la segunda con mayor subida del paro pues 498 personas se han quedado sin empleo. Ha criticado duramente a Page "por haber convertido a nuestra región en la vergüenza del país en materia laboral".



Cortes Valentín

Page se está "ensañando" con la provincia de Ciudad Real en todos los aspectos pero muy especialmente en materia educativa, ya que el curso 2016-2017 comenzará con 576 profesores menos en los centros escolares, "un auténtico escándalo" que ha sido denunciado recientemente por el sindicato CSIF. Considera que a Page "se le debería caer la cara de vergüenza porque fue él precisamente el que utilizó la educación pública como arma política y el que prometió el oro y el moro a los mismos profesores a los que ahora traiciona". Está convencida de que Page "quiere destrozar el sistema educativo y situar a Ciudad Real a la cola del país, ya lo demostró anunciando la reducción de la aportación a la educación concertada, suprimiendo los programas puestos en marcha por Cospedal para reducir el fracaso escolar, cerrando colegios y nos remata ahora dejándonos en la provincia con 576 profesores menos".